

La clôture du congrès du Renouveau Charismatique



Ce 18 Avril 2012, Mgr l'Evêque a clôturé le deuxième congrès du Renouveau Charismatique ouvert le 16 avril 2012. C'était au cours de la messe qu'il a personnellement présidée dans la chapelle de Nto-Lunzingu, entouré des abbés Afwanisu, Manter, Mogola, Ngwamashi et Kenda.

Dans son homélie, Mgr José Moko a insisté sur les directives pastorales concernant le Renouveau Charismatique qu'il a résumés en 3 objectifs :

- Apporter le Christ
- Apporter l'Eglise
- Transformer le milieu

Etre charismatique Catholique, c'est défendre la couleur de l'Eglise Catholique ; C'est être un chrétien modèle qui vit les sacrements, c'est être un chrétien qui donne un apport énergétique dans l'Eglise ; bref un chrétien qui appartient au Christ et à l'Eglise.

Au terme du congrès, un représentant des participants est intervenu pour faire la lecture des résolutions issues de leurs réflexions en rapport avec le thème de la session : ***Ravivez les dons de Dieu.***

***AP Marc Manesa
Idiofa, ce 18.04.2012***







